矢賀学区体育協会

事務局

催しますので、多数ご参加ください。

十一月八日(印には、ペタンク大会を開

# 学区だより

日となりました。

成

勝

六丁目町内会チーム

三丁目町内会チーム 新中町内会チーム 第450号 (毎月1回) 2年11月 1日 編集発行

> 矢賀学区連合町内会 矢賀学区社会福祉協議会

のため、学区内全体行事の開催は見合わ しました。 ルフ大会」を矢賀小学校グラウンドで開催 めての行事となる「矢賀学区グラウンドゴ せていましたが、十月四日 ① に今年度初 これまで新型コロナウィルス感染症予防

Bの?グループに分かれ、8ホールのコース じながらの競技となりました。 の検温や手指の消毒など、コロナ対策を講 を2ラウンドプレイしました。 各町内から約八十名の参加を頂き、A・ 開催にあたつては、3密を避け、参加者 **久しぶりの全体行事で、 笑顔のあふれる** 

# グラウンドゴルフ大会開催

# 6丁目チ



最優秀選手の表彰





競技の様子

代会役員と町内会代表として大田連合町 崎神社守護札に御霊を入れられた後、 穀豊穣を感謝、また氏子の安穏を願い男



神事が行われました。

十月十八日(日)に男崎神社・秋季大祭の

し、原田禰宜様により、氏神様に今年の五

神事には男崎神社総代会の皆様が参列



秋季大祭の神事

止となりました。 止のため、宮神輿・子ども神輿の巡行は中 なお、今年は新型コロナウイルス感染防

小学校だより

## 献血のご協力をお願いします

2年1 1月21日(土) 10:00~午後2:00

~午後1時)も実施しています。

矢賀小学校

れた児童の名前入りのチケットを提

する、参観者は、あらかじめ配布さ

出して入場する、兄弟関係があって

PTA執行部と何度も協議しながら

んの3密をどのように防ぐかについて、てはいけない」「近寄ってはいけない

というたくさんの制約がある中で、

進めていきました。そして、最終的に

家庭につき参観は2名までと

フォーマンスを見せてくれたと思いま

子どもたちは、今できる精一杯のパ

のみなさんにも協力をお願いしまし

う等の約束事を決め、PTA体育部

も一旦退場してから再入場してもら

九月二十六日 🕀 体育参観日を行

いました。今年は、新型コロナウイル の短縮も行いました。 スのために、いつものような運動会は 演技の種目も二種類とし、練習時間 時間帯を分けました。また、競技や 十一時)高学年(十一時~十二時)と 低学年(九時~十時)中学年(十時~ く、参観日として実施しました。 できず、体育科の発表を見ていただ まず、児童の3密を避けるために、

次に参観者である保護者のみなさ

な。」と思います。「大きな声を出し

体育参観日より

や応援してくださった保護者のみな いかと感じています。また、これだけ 間はこれまでで最も多かったのではな でしたが環境面について費やした時 時間はかかりましたが、子どもたち さんの様子を見ると「やってよかった 時間的には、大変短い体育参観日

ゃんを中心に)たくさんの方が見てく この放送を(おじいちゃん、おばあち 観日の生中継をしてくださいました。 さんが自らの機材を使って、体育参 のような機会を作っていただき、学校 イム配信と見逃し配信を合わせると ださったと聞いています。(リアルタ おります。 も大変うれしく、ありがたく思って 数制限で参観できなかった方にもこ 55のアクセスがあったそうです。)人 今回の体育参観日で、PTA会長

と思っています。 いながら学校行事を進めていきたい 巻く環境を把握して、知恵を出し合 今後もその時その時の学校を取り

十一月の行事

2 日 川 委員会 4 日冰避難訓練(地震・津波) 火学校へ行こう週間 冰 就学時健康診断 20日金まで

> 26 25 日がスマホ教室 日 (水集団下校(レベル1)

広島市立矢賀小学校 校長 原 徹

幼稚園だより

「人とのつながりを大切に」

思いを素直に出して遊ぶことを楽 鬼遊び、ごつこ遊びなどで自分なりの 深め、様々な運動遊びへのチャレンジ 秋から冬へと移り変わる季節の中、 暖差が大きくなってまいりました。 子供たちは運動会を経験し自信を んでいます。 合いドッジボールなどの集団遊びや を続けています。また、友達と誘い **園庭の樹木が紅葉し始め一日の寒** 

ご厚意で校庭をお借りすることがで 催でした(十月十日)。 矢賀小学校の から多くのお力をいただきました。 き、準備や片付けには、保護者の方 ス感染症予防対策を行いながらの開 今年の運動会は、新型コロナウイル お陰様で子供たちも観客席の皆様

が重なって、貴重な大切な二時間と の気持ちに保護者の方の温かい思い だき、無事に第五十四回運動会を開 なりました。 ラムでものびのびと活動することが た。保護者の方との触れ合いのプログ は快晴となり、子供たちは広い校庭 の影響を心配しておりましたが当日 申し上げます。前日まで台風十四号 催できましたことにあらためて感謝 りました。多くの方に御協力をいた でき、当日に向けて高まっていた子供 和太鼓の演奏をすることができまし で思い切り走ったりダンスをしたり、



運動会バル

得て実施することができ、幼稚園と 内容の工夫などに努め、矢賀小学校、 地域の皆様、保護者の方の御協力を 例年より少ないプログラム構成、 創造が可能になることをあらためて

十一月の予定

のよさが輝きを増していくよう、こ に参加しました。日常生活ではなか 園)合同の「みんなでわくわく音楽会」 幼稚園、三園(福木、温品、矢賀幼稚 れからも努めていきたいと思います。 より自信を深め、子供たち一人一人 切さを感じる運動会となりました。 保護者、地域の皆様とのつながりの大 十月十六日には、東区の広島市立 この体験で得た満足感や達成感に 実感いたしました。

も、安心して参加できる運動会とな

し、三園が集うことにより特色ある 聴くことで豊かな情操を養う機会と によるギターやオルゴールの演奏を なか体験することができない音楽家 ところ、温品小学校のご厚意で体育 の身体的距離の確保を検討していた い計画しました。会場での子供たち 中で豊かな心の育成を図ることを願 体験活動を創造し、感動を共有する

いただくことで、より豊かな体験の 地域の方、保護者の方のお力添えを した。幼稚園だけでは難しいことも、 広さの中、感染症対策を行いながら 実施することが可能となりました。 館をお借りすることができ、十分な たさや大切さを感じることができま この機会にも「つながり」のありが

音楽会の様子

「つながり」に応えられる幼稚園であ 思っております。 機会となるよう計画していきたいと す。十二月には生活発表会を予定し るよう日々を大事に努めてまいりま その成長を保護者の方と共有できる をしながら一人一人の子供が輝き、 ています。内容や感染症対策の工夫 これからも「つながり」を大切に、

よろしくお願いいたします。 い御理解と御協力を賜りますよう 引き続き、幼稚園教育推進に、温か す。地域の皆様、保護者の皆様には 推進できますようにと願っておりま ある矢賀幼稚園の教育活動が豊かに 人でも多くの入園を受け入れ、歴史 令和三年度の園児募集中です。一

> \*令和三年度園児募集受付中。 \*予定は感染症等の状況により変更 詳しくは幼稚園へお問い合わせく することがあります。 30日川なかよし広場 日休わくわくランド 日水うさぎルーム

広島市立矢賀幼稚園 園長 木村みゆき

体を動かして楽しそうに異年齢でチ どもたちがキャッチボールをしたり にと願って毎日送り出しています。 をしたり事故に遭ったりしないよう 道せずに真つ直ぐ帰るんよ」と怪我 りました。「すぐ暗くなるから寄り もたちも、足早に帰宅するようにか と早くなり放課後児童クラブの子ど なり、晩秋の気配が感じられるよう 縄跳びをしたりして遊んでいます。 になりました。日が暮れるのも一段 児童館では放課後児童クラブの子 肌に触れる風もだんだんと冷たく 度はこれまで例年のように一~三年

かれて過ごす期間が長いため、今年

密を避けるため、1階と2階に分

生が入り混じつて遊ぶ機会が少なく、

年生の中には二・三年生の名前も

く接する姿も見られました。

を緩くして投げてあげたりして優し

からも一年生にはボールのスピード

見られました。また遊戯室に入ってれないため、子どもたち同士で少人ったりが、三年生やで洗りがでが、三年生やで洗りがでが、一度にたくさんの人数を入れらまた。一度にたくさんの人数を入れらまた。

元気をもらっています。感染予防のたームを組んで遊ぶ姿を見て私たちも

ダンスにもチャレンジし、日に日に上

女の子たちは、今、流行りの縄跳び

達しています。お披露目する日を作できるようになったらいいなと願ってできるようになったらいいなと願ってあげなくては…と思っています。できるようになったらいいなと願っています。お披露目する日を作

◆十一月の行事

広島市矢賀児童館



保健師です

ませんか? ましたが、皆さん体調を崩されてい 朝晩の冷え込みが厳しくなってき

況だったのですが、しっかり関わりを覚えていない子どももいるような状

持つて遊ぶ姿にほっとした気持ちも

生まれました。

新型コロナウイルスやインフルエン が、栄養が豊富な、旬の食材を使っ が、栄養が豊富な、旬の食材を使っ た料理を食べて、元気に過ごしまし が

遊戯室での様子

価が高く、新鮮でおいしく食べられて旬の食材は、他の時季よりも栄養(

③トマトを飾って出来上がり。

ぜひ作ってみてくださいね!員の皆さんが考えてくださいました。

かぼちゃには、β-カロテン(抗発が を関し、チーズを加えることで、たん を関し、との繊維(便秘の改善)が の対果)、食物繊維(便秘の改善)が で効果)、食物繊維(便秘の改善)が で効果)、食物繊維(便秘の改善)が で、チーズを加えることで、たん また、チーズを加えることで、たん

◆材料(2人分)

<かぼちゃのお手軽チーズ焼き>

・ミニトマト…1個・ミックスチーズ…40g

ーズをのせてトースターかグリルで① 切ったかぼちゃをさっと、水にく② ①をアルミホイルの上に並べ、チする(500W3分)。

保健師 小松 彩乃東保健センター地域支えあい課

